

# Der Traum vom Fliegen war das Thema

## Sommerfest des Scheffel-Gymnasiums / Der Förderverein hat einen Großbildschirm verlost

LAHR (BZ). Die Schülerinnen und Schüler haben beim Sommerfest des Scheffel-Gymnasiums Stände präsentiert, die sich dem „Traum vom Fliegen“ widmeten – jenem Motto, das schon vor ein paar Monaten im fächerübergreifenden Unterricht behandelt worden war.

So gab es einen Informationsstand zum Thema Gleitschirmfliegen und Fliegerweitwurf. „Es ist immer wieder toll zu sehen, zu welcher Leistung die Schülerinnen und Schüler fähig sind“, sagte Verbindungslehrer Olivier Hänslar. Die Klassen hatten, zumeist ohne viel Hilfe von außen, dafür gesorgt, dass der jeweilige Stand seine ganz eigene Note bekam.

Doch nicht nur die eigenverantwortliche Arbeit sei im Schulgeschehen von besonderer Bedeutung, heißt es im Bericht der Schule. Auch die Materialien, mit denen die Schülerinnen und Schüler arbeiteten, seien von enormer Wichtigkeit. Und genau dort setzt der Förderverein der Schule an, der über seine Arbeit informierte. Es gehe darum, die Menschen davon zu überzeugen, dass schon ein kleiner Obolus den Verein und somit auch die Schule und deren Schüler weiterbringe, betonte Schriftführerin Brigitte Vetter-Dittus. „Jedes Mitglied zählt, letztlich profitieren alle davon“, bestätigte Manuel Neusch-Frediani, der Vorsitzende. Dass es sich lohnt,

Mitglied im Förderverein zu sein, zeigte die Verlosung beim Sommerfest. Der Andrang war groß, denn der Hauptpreis war ein Großbildschirm. Aber nur Mitglieder des Fördervereins sowie ihre Kinder und direkten Angehörigen hatten eine Chance, glücklicher Gewinner zu sein. Die Spannung war riesig, als die Glücksfee gegen Abend in die Lostrommel griff, und das Glück für den Sechstklässler Lukas Trampe war groß. Er konnte es kaum fassen, dass er den Bildschirm gewonnen hatte. Diesen übergaben der Vorsitzende, Manuel Neusch-Frediani, und David Reinbold, Kassenwart und Sponsor des Preises.